



## Gérard Doray élu à la Présidence du Conseil de développement de la CAN

vendredi 28 octobre 2011, par [lpe](#)

Après 4 ans de mandat, Alain Juillard se retire de la présidence du [Conseil de développement de la Communauté d'agglomération de Niort](#) (CD CAN) et c'est Gérard Doray, l'un des vice-présidents qui vient d'être élu.



C'est lors d'une assemblée générale à [Amuré \[1\]](#), le 24 octobre 2011, que le nouveau président a été élu, ainsi que le bureau de ce Conseil de développement chargé de représenter la société civile au sein de la collectivité niortaise. Gérard Doray, bien connu dans le niortais pour ses engagements notamment dans la vie municipale, devient donc le 4e président de cette instance qui travaille à la prospective et à l'expérimentation de solutions pour renforcer la qualité de vie pour tous sur le territoire.

Alors que la réforme territoriale est au coeur de tous les débats, Alain Juillard [\[2\]](#) revient sur 4 ans de mandat qui ont consolidé l'action de cette instance peu connue du grand public :

### **Le Petit éco : Vous êtes le Président sortant, pourquoi n'avez-vous pas souhaité être candidat ?**

Alain Juillard : "Ces quatre années m'ont apporté beaucoup, en termes d'échanges, de satisfactions, d'expérimentations... de 30 membres en 2007, nous sommes aujourd'hui près de 100, ce qui est un point très important. Je reste membre d'ailleurs du CD CAN, mais la présidence implique une charge de travail importante - une centaine de réunions dans l'année, les comptes rendus à rédiger, les assemblées à organiser - tout ceci bénévolement. Je suis aujourd'hui un grand-père qui souhaite consacrer plus de temps à sa famille, tout en poursuivant diverses actions (Ndlr : Alain Juillard est consultant en stratégie), représentations notamment au sein du Pôle universitaire niortais, de la Faculté de droit de Poitiers, de l'IAE, des Dirigeants Commerciaux de France (DCF)..."

**LPE : Parmi tous les travaux menés au sein du CDCAN, quel est le domaine qui vous a apporté le**

## plus de satisfactions ?

AJ : Sans aucun doute, l'Agenda 22, dont l'objectif est de contribuer à améliorer les conditions de vie des personnes en situation de handicap et également de changer le regard porté sur le handicap. Nos travaux au sein du Conseil de développement ont été cités en exemple au niveau national et des Conseils de développement s'en sont inspirés ; Lille par exemple ou Lyon, qui n'ont bien entendu pas la même taille ! Une grande fierté donc pour ce travail mené avec des consultants experts, des associations, des usagers sur l'éducation, l'accessibilité, la formation, les loisirs...

C'est là que l'on peut mesurer le champ d'action qui est le nôtre : être force de proposition, de réflexion et d'expérimentation à une échelle citoyenne, apolitique."

Les ateliers de travail du CDCAN : économies d'énergies, prospective, SCOT, Liaisons ferroviaires voyageurs, Nouvelles formations, Tourisme, Développement économique, Urbain-rural, Agenda 22.

A consulter (en pdf) : une note intéressante de l'IAAT sur les Conseils de développement de la région datant de 2004 : [cliquez ici](#)

A lire aussi, le dossier de présentation de l'Agenda 22 à l'échelle régionale par le Conseil régional Poitou-Charentes, [cliquez ici](#)

---

## Notes

[1] A l'écart des principaux flux touristiques, Amuré est une commune rurale de 452 habitants sur un territoire de 1500 ha, site classé du Marais mouillé

[2] Alain Juillard a été cadre supérieur à la CAMIF pendant 30 ans et il a toujours été très impliqué dans l'économie sociale et solidaire sur le territoire de Poitou-Charentes et au-delà, en Corrèze, sa terre natale.